
L'ÉPISCOPAT AMÉRICAIN ET LA FRANCE

Lettre de NN. SS. les membres de l'épiscopat de la Province de Milwaukee, aux États-Unis, à Son. Em. le cardinal Richard, archevêque de Paris

Eminentissime Seigneur,

LE soussigné, évêque de Green Bay, a l'honneur de transmettre à Votre Eminence, la lettre ci-incluse à laquelle l'archevêque et les évêques de la province de Milwaukee, aux États-Unis, l'ont autorisé de souscrire leurs noms.

J'espère, Eminentissime Seigneur, qu'elle vous soulagera, ainsi que les évêques de la France, dans les douleurs que vous occasionnent les ennemis de l'Église.

Agrérez, Eminentissime Seigneur, de l'accepter avec l'assurance du plus profond respect de

Votre humble serviteur en Jésus-Christ,

† JOSEPH-J. FOX,

Evêque de Green Bay.

Green Bay, Wisconsin (U. S. A.),

26 février 1905.

A Son Eminence Illustrissime et Révérendissime le cardinal archevêque de Paris.

Eminentissime Seigneur,

Ayant lu avec beaucoup d'émotion la magnifique lettre de condoléance et d'encouragement que l'épiscopat